



# 野間小だより

NO. 6  
令和6年9月2日

## 子どもたちを全力で応援します…

9月に入りましたが、厳しい残暑が続いております。皆さまにおかれましては、体調を崩されることなくお過ごしでしょうか。季節の変わり目とはいえ、まだまだ暑さが残るこの時期、どうぞご自愛ください。

さて、先月開催されたパリオリンピックでは、日本選手たちが素晴らしい活躍を見せ、世界中を沸かせました。彼らが一つ一つの競技において、勝利を目指して全力を尽くす姿勢は、まさに日本の誇りといえるものです。また、夏の甲子園では、全国の高校球児たちが熱い戦いを繰り広げ、ひたむきに白球を追いかける姿に、多くの人々が感動を覚えたことでしょう。彼らの奮闘と努力は、未来への希望を感じさせるものであり、その一瞬一瞬がかけがえのない青春の輝きを放っていました。

その中でも、柔道女子の阿部詩選手が見せた姿は、特に印象的でした。彼女は惜しくも敗退しましたが、その後に見せた号泣する姿には賛否両論がありました。しかし、私はその姿に心を打たれると同時に、あれほど感情を全力で表に出せることに「うらやましい」と感じる自分がいました。

阿部選手が流した涙は、ただの「敗北」を意味するものではなかったと思います。それは、長い年月をかけて積み重ねてきた努力と、限界に挑んだ結果としての涙であり、彼女の涙には、競技者としての誇りが詰まっていたのだらうと思います。

オリンピックの舞台では、勝者が称賛される一方で、全力を尽くして戦ったすべての選手が尊敬されるべきです。無責任に人の行動を批判することは簡単ですが、選手たちがそれだけの努力を重ねてきたことを思いやれる感性を持ち続けたいと私は思います。

今日から2学期が始まります。野間小の子どもたちにも、多くのことに全力で挑戦し、成功体験やうまくいかない悔しさを味わいながら、大きく成長してほしいと願っています。そして、保護者や地域の皆さまとともに、子どもたちの頑張りを全力で応援していきたいと思っています。

校長 吉戸勝利

### 🏠 9月の行事予定 🏠

2日(月) 始業式  
3日(火) 給食開始  
3日(火)～5日(木) 5時間授業  
6日(金) ⑥委員会  
9日(月) ⑥クラブ

11日(木) お話会  
16日(月) 敬老の日  
22日(日) 秋分の日  
23日(月) 振替休日



## 10月行事予定

2日(水) 町陸上大会練習会 (午後)	21日(月) 代休
3日(木) 後期児童会役員選挙	※予備日① 22日(火)
4日(金) ⑥委員会	※予備日② 23日(水)
9日(水) 陸上大会練習会予備日 (午後)	24日(水) 町陸上競技大会 (午後)
11日(金) ⑤観劇会	25日(金) ⑤学校保健委員会
14日(月) スポーツの日	28日(月) ⑥クラブ
19日(土) 運動会	31日(木) 町陸上競技大会予備日 (午後)



## 全校出校日

8月23日(金)は、全校出校日でした。友達や先生と夏休みの出来事を話すなど、楽しそうな笑顔が多く見られました。また、課題を提出したり、丸付けをしたり、先生の話の聞いたりしました。学校で過ごす時間は短かったですが、2学期に向けて、学校のリズムを取り戻すきっかけとなった様子でした。



## ラジオ体操

7月20日(土)～23日(火)の4日間、PTA主催のラジオ体操が実施されました。7つの会場に分かれて行い、どの会場でも、子どもたちに加え保護者や地域の方の姿が多く見られました。朝早く、涼しい時間帯に体を動かし、清々しい気持ちで1日をスタートすることができたのではないのでしょうか。

当番として参加していただいた保護者の皆様におかれましては、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

